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IL VERDETTO DELLA CORTE DEI CONTI

Pescara: dopo quasi dieci
anni il Comune è fuori dal

predissesto
Concluso il percorso di risanamento iniziato nel 2015 e terminato a fine 2024

Edilizia residenziale
pubblica, una nuova
stagione di interventi
Marco Giancarli
«L’edilizia residenziale pubblica
rappresenta una leva strategica per
garantire coesione sociale, dignità
abitativa e rigenerazione urbana,
soprattutto nelle aree più fragili del
nostro Paese. Il nostro obiettivo è chiaro:
garantire case sicure, e�cienti e
accessibili, valorizzando il patrimonio
pubblico esistente e favorendo una nuova
stagione di interventi in grado di
rispondere alle esigenze reali dei
cittadini». Così il senatore aquilano
Guido Liris, capogruppo di FdI in
Commissione Bilancio, promotore del
convegno nazionale “Abitare il futuro:
innovazione e sostenibilità nell’edilizia
residenziale pubblica”, che si è tenuto
nella Sala Zuccari di Palazzo Giustiniani
a Roma. Presenti il ministro per gli A�ari
europei, Pnrr e Politiche di coesione,
Tommaso Foti, rappresentanti
istituzionali, dirigenti delle Ater, Aziende
territoriali per l’edilizia residenziale di
tutta Italia, ed esperti come la presidente
Ance, Federica Brancaccio, il presidente
Cassa Depositi e Prestiti, Giovanni Gorno
Tempini, il presidente Assoimmobiliare,
Davide Albertini Petroni, oltre ai
parlamentari abruzzesi, il senatore
Etelwardo Sigismondi e il deputato
Guerino Testa, e l’assessore regionale
Mario Quaglieri. Per il Governo è stata la
prima uscita u�ciale del sottosegretario
alle Infrastrutture Antonio Iannone,
a�ancato sul tavolo dal sottosegretario
al Ministero Economia e Finanza Lucia
Albano. Presenti anche rappresentanti
delle Ater abruzzesi. «Come ex assessore
con delega al patrimonio e all’edilizia
pubblica – aggiunge Liris -, ho toccato
con mano la complessità di questo
settore, ma anche le sue straordinarie
potenzialità in particolar modo legate
alla fase ricostruzione post sisma. Oggi,
da senatore della Repubblica, sono
orgoglioso di constatare come il Governo
Meloni abbia posto con determinazione il
tema dell’abitare al centro dell’agenda
politica, sostenendo l’attività delle Ater e
degli enti gestori attraverso misure
concrete, programmazioni strutturate e
un dialogo costante tra i ministeri
competenti, a partire da quello delle
Infrastrutture e da quello
dell’Economia». «Le sfide sono molte, dai
vincoli burocratici al fabbisogno
crescente, ma sono altrettanto numerose
le opportunità, soprattutto se sapremo
coglierle con visione, responsabilità e
concretezza. Le Ater possono e devono
essere protagoniste di questa fase, non
solo come enti gestori, ma come veri e
propri attori dello sviluppo urbano e
sociale», conclude il senatore.

Virginia Chiavaroli segue a pagina 2

L’analisi della Magistratura contabile si
conclude con voto favorevole: il Comune
di Pescara ha completato l’attuazione del
piano di riequilibrio finanziario
pluriennale al termine della scadenza
della procedura (10 anni) a cui l’Ente
aveva fatto ricorso con delibera di
Consiglio comunale il 30 dicembre 2014.
Il Comune conclude dunque il proprio
percorso di risanamento, iniziato nel 2015

e terminato il 31 dicembre 2024. Scritto
nero su bianco nel referto finale della
Corte dei conti, il fondo cassa, vero
«termometro» dello stato di salute degli
enti locali, nel 2024 si attesta a 19.691.115
euro. Rispetto ai 79 giorni di ritardo fatti
registrare nel 2016, nel 2024 il Comune di
Pescara ha pagato i propri fornitori con
un anticipo di quasi 7 giorni rispetto...

Teramo: completati i lavori per la nuova
illuminazione della Villa Comunale

Ventitré punti luce, 44 segnapassi e un impianto di filodi�usione (Di Paolo a pag.18)
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Estate aquilana, opposizioni: ritardi
nella programmazione degli eventi
Le opposizioni del Consiglio comunale
dell'Aquila denunciano gravi ritardi nella
programmazione degli eventi dell'estate
aquilana. Ad oggi, infatti – secondo
quanto riferito dalle consigliere e dai
consiglieri – il Comune dell'Aquila non ha
ancora provveduto a disporre
l'insediamento del Comitato Perdonanza
e dell'organismo relativo
all'organizzazione dei Cantieri
dell'Immaginario, nonché del direttore
artistico per le due manifestazioni. Alla
conferenza stampa hanno preso parte i
consiglieri Stefania Pezzopane, Paolo

Romano, Stefano Palumbo, Simona
Giannangeli, Lorenzo Rotellini, Elia
Serpetti, Massimo Scimia, Gianni
Padovani, Enrico Verini e Stefano Albano.
Una situazione che la consigliera
Pezzopane definisce «imbarazzante». Le
opposizioni, con la precisa intenzione di
a�rontare questo argomento, avevano
richiesto una commissione consiliare per
chiedere conto dello stato dell'arte
dell'organizzazione e avanzare proposte
in vista degli importanti appuntamenti
impreziositi...

REGIONE ABRUZZO
Deficit sanità:
scongiurato il
commissariamento
Vanni Biordi
Si è svolto ieri a Roma un
importante tavolo
interministeriale di monitoraggio
sui bilanci del settore, un incontro
cruciale che ha tenuto con il fiato
sospeso l'intera regione. Come
noto, da tempo si registrano
preoccupanti segnali di squilibrio
nei conti della sanità abruzzese,
una situazione che aveva fatto
temere l'ipotesi di un
commissariamento. Una misura
drastica che avrebbe potuto avere
ripercussioni significative sulla
gestione dei servizi e
sull'erogazione delle prestazioni
sanitarie ai cittadini.
Fortunatamente, secondo le notizie
trapelate al termine dell'incontro
romano, sembra che lo spettro del
commissariamento sia stato
scongiurato. Il tavolo
interministeriale, composto da
rappresentanti del Ministero della
Salute e del Ministero
dell'Economia, ha analizzato nel
dettaglio la situazione finanziaria
presentata dalla Regione Abruzzo.
Al momento non sono ancora noti i
dettagli specifici delle decisioni
prese o le eventuali misure
correttive che verranno richieste
alla Regione. Tuttavia, l'evitato
commissariamento...
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L'AQUILA
Torna il mercato in
piazza Duomo,
Capretti: «Cuore
pulsante della città»
Martina Colabianchi

Il mercato tornerà finalmente in
Piazza Duomo all'Aquila. Lo
annuncia l'amministrazione
comunale, specificando che sarà
un avvio in via sperimentale, per il
momento, per i soli giorni di
domenica 13 aprile, 25, 27 aprile e 1
maggio. La piazza tornerà così
finalmente ad animarsi di persone
alla ricerca di a�ari in uno dei
simboli identitari della città, cuore
pulsante del capoluogo e
insostituibile luogo d'aggregazione.
L'iniziativa è organizzata da CNA
L'Aquila, FIVA Confcommercio
L'Aquila e Associazione
Agrimercato d'Abruzzo e porterà in
piazza prodotti tipici, produzioni
agricole locali e artigianato.
«Stiamo cercando di riportare,
anche con le altre associazioni, il
cuore pulsante della città
dell'Aquila, un mercato...
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